

## Bentuk Kepedulian Polri, Bhabinkamtibmas Polsek Kota Evakuasi Korban Banjir serta Bagikan Nasi Bungkus

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAMEKASAN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 4, 2022 - 03:32



PAMEKASAN - Akibat hujan lebat yang terjadi pada hari Selasa (1/3) siang, mengakibatkan sejumlah anak sungai yang berada di Kab. Pamekasan meluap dan menggenangi pemukiman warga di sejumlah kelurahan di Kec. Pamekasan.

Dengan gerak cepat Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kota bersama instansi terkait lainnya turun langsung ke lokasi banjir, serta memberikan bantuan sosial

nasi bungkus kepada warga yang bertahan di rumahnya serta mengevakuasi beberapa warga.

Dalam mengevakuasi korban tampak Bahabinkamtibmas Aiptu Mahdiar dan Bripka Ahmad Albunsyari dengan sigapnya membantu warga.

Kapolsek Kota AKP H. Muhlis mengatakan semoga bantuan nasi bungkus yang diberikan Polsek Kota bisa sedikit meringankan beban warga yang terdampak banjir.

Ditempat terpisah Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto membenarkan bahwa untuk membantu warga yang terdampak banjir di Wilayah Kec. Pamekasan, anggota Polsek Kota turun langsung ke lokasi banjir.

Apa yang dilakukan anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kota tersebut sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, Polri akan selalu ada ditengah-tengah masyarakat sebagai pelindung pengayom dan pelayan masyarakat.

" Saat ini, telah kami perintahkan seluruh anggota Polri baik Polres Pamekasan maupun Polsek Jajaran untuk siaga, antisipasi adanya bencana banjir susulan, " Polri selalu siaga untuk membantu masyarakat yang membutuhkan bantuan", ucap Kapolres.

Kapolres juga menghimbau, agar masyarakat khususnya warga Kec. Pamekasan untuk selalu waspada dan siaga terhadap kemungkinan adanya bencana alam/banjir susulan. Selain itu, jika memerlukan bantuan agar segera menghubungi anggota Bhabinkamtibmas karena Bhabinkamtibmas adalah ujung tombak Polri dan bersentuhan langsung dengan masyarakat atau bisa langsung ke kantor Polisi terdekat untuk meminta bantuan," tuturnya. (Hms/Jon)